

ひまわり



令和2年8月25日(火)

2学期始業式にあたり



暦の上では秋。しかし、厳しい残暑が続いています。向こう1か月の天気予報では、平年より気温の高い日が多く、酷暑は続きそうです。

短い夏休みが終わり、本日より2学期。皆さん元気に登校してくれたことが何よりです。宿題は終わっていますか。生活習慣は乱れていませんか。宿題は必ず提出してください。生活習慣が乱れている人は、今夜は10時までに就寝して、生活のリズムを取り戻しましょう。

新学期にあたり、学校生活をより楽しいものとするため、3つのお願いをします。当たり前のことはかりですが、意識して実践していきましょう。

一つ目は、人生を変える3つのキーワードについてです。「時を守り」「場を清め」「礼を正す」を大切にしましょう。「遅刻しない」「掃除」「挨拶」と読みかえてもらっても構いません。どれも大切ですが、とりわけ「挨拶」については、相手の目を見て・大きな声で・笑顔で挨拶をしましょう。連日、高等学校の先生など、多くの方が来校されています。ヒスマッ子の礼儀正しさと元気さをアピールしてください。

二つ目は、人の気持ちを考えた行動をとりましょう。自分の思いだけを相手にぶつければ、相手は必ず反発するものです。こうなれば、自分と相手の「身勝手」「自分勝手」の応酬になり、決してよい人間関係は築けません。お互いが、自分に基準をおいて物事を考えるのではなく、相手の立場や気持ちを考えた行動をとることが大切です。このような「心遣い」のある行動が、人の心と心を結びつけてくれるのであります。

三つ目は、日々の学びを大切にしましょう。今年は、新型コロナウイルスの影響で、通常授業の開始が大幅に遅れました。現在、全ての教科で遅れを取り戻しつつあります。その中で大切なことは、皆さん自身が進んで学習に取り組むことです。させられている学びは身にはつきません。日々の授業を真剣に受けましょう。毎日、復習をしましょう。復習には「Try it」も積極的に活用してください。

さあ、今日からリスタートです。学習・行事・部活動など、今学期も仲間と支え合いながら、よりよい学校生活の実現を目指しましょう。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

